

Le Précieux Sang

(Le R. P. Faber.)

L nous est impossible d'avoir une dévotion égale pour tous les objets ; il n'y a pas assez de largeur en nous pour cela. Mais ce qu'il y a de particulier dans la dévotion au Précieux Sang, c'est qu'elle n'embarrasse pas les autres et qu'au contraire elle favorise plutôt leur développement. Elle est une variété de la dévotion à la Passion. Elle nous offre un point de vue sous lequel nous pouvons considérer chacun des mystères séparés de ce grand drame, en même temps qu'elle est un moule dans lequel nous pouvons les jeter tous pour ne plus en faire qu'un seul.

Elle est aussi une autre forme de la dévotion au Saint-Sacrement. L'adoration spéciale du Précieux Sang, lorsque nous nous tenons à genoux devant le tabernacle, est une forme de dévotion qui nous rend plus capables de comprendre les augustes réalités de ce redoutable Sacrement. Mais il n'y a pas, pour la dévotion au Précieux Sang, d'alliance plus étroite que celle qui existe entre elle et la dévotion au Sacré-Cœur.

Le Précieux Sang est la richesse du Sacré-Cœur, le Sacré-Cœur est le symbole du Précieux Sang, et non seulement son symbole, mais son palais, son foyer, sa source.

La dévotion au Précieux Sang se mêle de la façon la plus naturelle avec la dévotion à la très-sainte Vierge. Elle forme en elle-même une dévotion séparée envers notre tendre Mère, considérée comme la source du Précieux Sang, et une dévotion de la tendresse la plus ineffable, puisque c'est la dévotion à son cœur immaculé et à son sang pur et sans tache.

Telle est la dévotion au Précieux Sang. Elle est une gloire et un ornement pour l'Eglise. Elle est la vie des vivants et la soif de ceux qui sont morts en état de grâce. Elle est le Cantique des Anges. Elle a été la lumière de toutes les ténèbres de Marie, la joie de toutes ses douleurs. Elle est l'œuvre du Saint-Esprit et la dévotion de son amour. Elle a été la dévotion et la propriété particulière de Jésus lui-même. Elle est la dévotion, le choix et la complaisance du Père éternel.

PRATIQUES.

I. — C'est l'office spécial du Sang de Notre-Sauveur d'intercéder. Demandez donc les grâces dont vous avez besoin, par ce sang précieux, qui